

Alierta: Las empresas competitivas deberían subir los salarios

JORNADAS DE UGT SOBRE TELECOMUNICACIONES/ El presidente de Telefónica asegura que existe “demasiada obsesión con los costes laborales”. Afirmó que la economía española está “mucho mejor” que en 2011.

Expansión. Madrid

El presidente de Telefónica, César Alierta, lanzó ayer un mensaje cada vez más compartido en la clase empresarial y que contrasta con lo mantenido hasta hace poco. Quizás fuera por el foro (unas jornadas organizadas por UGT) o por el cambio de tendencia de la economía española, el máximo Ejecutivo de una de las principales empresas del Ibex animó a las empresas con “innovación, competitividad y productividad” a subir los sueldos porque así estarán más contentos trabajadores, clientes y accionistas.

“Hay demasiada obsesión con los costes laborales”, afirmó César Alierta. “El señor que tiene diez empleados y está con el agua al cuello, pues no puede subir los sueldos, para qué nos vamos a engañar, pero quien tiene innovación, com-

El empresario dice que quienes puedan tener “más contentos a los que trabajan”

Alierta sostiene que los empresarios europeos reconocen que España es el país que más crece

petitividad y productividad puede subir los sueldos y, así, más contentos lo que trabajan, más contentos los clientes y más contentos los accionistas, es de cajón”, detalló el presidente de Telefónica durante unas jornadas de telecomunicaciones organizadas por el sindicato. Alierta es también presidente del Consejo Español de Competitividad, que en



El presidente de Telefónica, César Alierta, ayer.

el pasado ha abogado por la moderación salarial para superar la crisis económica. La propia CEOE ha sostenido esta semana que los salarios pueden

subir un 0,6% en 2015.

Sobre la situación actual de la economía española, el presidente de Telefónica, César Alierta, afirmó ayer que es “evi-

dente y clarísimo” que la situación económica de España está “mucho mejor” que hace tres años, en referencia al tercer aniversario de la victoria por parte del PP en las pasadas elecciones generales, informa Efe.

Para apoyar su afirmación, Alierta sostuvo que todos los presidentes de la European Round Table, organización que reúne a las 50 mayores empresas europeas y a la que pertenece Telefónica, le han felicitado porque España es el país que más crece y “va a seguir creciendo”. “En la reunión que tuvimos el domingo y el lunes en Múnich (Alemania) me llevé una gran alegría porque todos venían a felicitarme porque España es el país que más crece. No es lo mismo que me decían hacen dos años”, aseguró.

Página 8 / La neutralidad de la red

Las propuestas del CEC son “apolíticas”

El presidente de Telefónica, César Alierta, también el presidente del Consejo Económico de Competitividad (CEC), que aglutina a las grandes empresas españolas, y que mantiene encuentros con el Gobierno para realizar propuestas económicas. Preguntado sobre cómo encajarían sus propuestas en un hipotético Gobierno de Podemos, aseguró que las medidas que plantea el CEC son “apolíticas”, dando a entender que no deberían chocar con el partido que gobierne el país. El Consejo ha presentado recientemente un plan al presidente del Gobierno para reducir la tasa de paro en España al 10% en cuatro años, hasta 2018. La fuerza política liderada por Pablo Iglesias ha planteado, entre otras cosas, una renta mínima ciudadana.

HAY UN NUEVO NH
QUE TE VA A SORPRENDER

“Con esta tele casi no me apetece salir del hotel”

PHILIPS

902 676 325

nh-hotels.com

nh
HOTELS